

Presentación

La propia experiencia de la vida nos prueba que los mejores proyectos son aquéllos que se gestan lentamente, poco a poco, con la riqueza y la esplendor que sólo el tiempo concede, eso sí, a los mejores.

Así pues, demos las gracias al tiempo, ese tiempo que nos ha permitido fraguar otro enriquecedor eslabón de nuestra rica historia colectiva y que nos ha permitido llegar al día de hoy, en el que me congratulo de presentar, re-presentar, este ilusionante proyecto como es el segundo número de nuestra revista “Matagorda”.

Mi satisfacción es doble. Por un lado, como representante municipal y miembro del equipo de gobierno; por otro, como puertorraleño.

No se merece menos nuestra villa, lugar de asiento de ricas culturas y de hombres y mujeres que forjaron su historia sobre la base de un magnífico patrimonio natural en el que supieron establecer el entramado de un riquísimo patrimonio cultural, ambos motivo de análisis por parte de los investigadores que se han dedicado en cuerpo y alma al estudio de diferentes facetas de nuestra historia.

Vaya por delante mi agradecimiento a cuantos han contribuido a este proyecto y mi felicitación a los que lo han hecho posible, así como a los puertorraleños y puertorraleñas. Sirva esta iniciativa que con tanta ilusión retomamos hoy, para continuar poniendo en valor la importancia de Puerto Real y la riqueza de su pasado a lo largo de siglos de historia.

¡Felicidades!

Alfredo Fernández Escolar
Concejal Delegado de Cultura y Fiestas